



UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS **La Universidad de Cara a la Sociedad”**

Boletín de prensa N°7
Marzo 8 de 2011

UNILLANOS EN ALIANZA CON ALCALDIA DE PUERTO GAITÁN, CONSTRUIRÁ CENTRO DE DESARROLLO EN LA ALTILLANURA COLOMBIANA

Según lo confirmó el Rector de la Unillanos, Óscar Domínguez González, en dos meses iniciará la construcción del Centro de Desarrollo en la Altillanura que estará ubicado en la Finca Manacacias propiedad de la Universidad, y tiene como objetivo ofertar programas técnicos y tecnológicos en esa parte del país.

Domínguez González, señaló que la primera disposición de recursos para la importante obra es de 250 millones de pesos provenientes de la Corporación Municipal, más 100 millones de pesos que aportará la Universidad en 2011 en el marco de un convenio de cooperación entre las dos entidades.

Indicó que es un esfuerzo de la Alcaldía por hacer una oferta de Educación Superior en este Municipio y de la Universidad, por desarrollar ese predio. Se espera que luego de la gestión que realiza Óscar Bolaños, Alcalde de esa municipalidad, empresas petroleras como Upecol y Pacific Rubiales sean socios estratégicos en esta intención de llevar a cabo este Centro de Desarrollo.

Marcela Blanco Rodríguez
Comunicaciones Unillanos
radio@unillanos.edu.co